



# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 12:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Pada hari Senin, tanggal 24 Juli 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga di Kp. Nyalindung, Rt.

02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat Kp. Nyalindung untuk meningkatkan kemitraan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat setempat. Tujuan dari DDS ini adalah untuk mendekatkan diri dengan warga dan menyampaikan himbauan serta informasi penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk selalu waspada terhadap kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa saja terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini bertujuan untuk mencegah dan melindungi warga dari ancaman kejahatan semacam itu.
2. Mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diimbau untuk selalu menjaga keamanan dan parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.
3. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengedepankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, kedamaian, efektivitas, dan efisiensi. Program ini juga mencakup komitmen untuk selalu mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Dengan adanya DDS ini diharapkan terjalinnya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari berbagai ancaman kejahatan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.